

Forums pour les consommateurs

Dépendance aux opiacés

Par Profil supprimé Posté le 10/08/2019 à 20h06

Bonjour, je cherche un peu d'aide, j'ai un gros problème de dépendance aux opiacés (tramadol principalement) et je m'en sors plus, ça contrôle ma vie. Je cherche des personnes dans le même cas et du soutien

2 réponses

Profil supprimé - 15/08/2019 à 01h34

Bonjour

Rejoins nous sur le fil de discussion " échanger sur l'addiction a l'héroïne ?"

J'ai lancé ce fil car j'ai un problème d'addiction chronique..

Les opiacés de toute sorte je connais malheureusement..

Rejoins nous pour discuter ?

Cordialement, courage,
Nina.

Profil supprimé - 14/10/2019 à 18h43

Salut a toije fais court ...je suis r sevrage de skenan et j'ai et je teste encore le CBD ...Et bien je suis Scié. ...passé de 150mg à 40mg en deux (2) mois et sans le moindre problème. ..je viens même d'être a sec durant tout le we et aujourd'hui. ...et bien 10 à 12 gouttes par jour de CBD sont une formidable aide ...ça tranquilise, détend, donne faim ,permet de stopper les antidépresseurs. ...SÉRIEUX. ...C'EST TOP ..